

Anfrage

Betreff: Anfrage gemäß § 5 GO für den Rat der Stadt Iserlohn

Hier: Kranzniederlegung Volkstrauertag

Anlässlich des Volkstrauertags am 15.11.2020 veröffentlichte der CDU-Ortsverband Hennen-Kalthof in den sozialen Medien Bilder von der Kranzniederlegung des städtischen Kranzes am Ehrenmal in Hennen.

Der Beschreibung dieses öffentlichen Beitrages auf der Plattform Facebook ist zu entnehmen, dass stellvertretend für den CDU-Ortsverband die Ratsmitglieder Delia Imhof und Stefan Woelk den Kranz niedergelegt haben.

In der Facebook-Gruppe „Hennen, das geilste Dorf in NRW“ entfachte sich eine Diskussion bezüglich der Aufschrift auf der Schleife des niedergelegten Kranzes. Ein Facebook-User stellte die Frage nach dem Auftraggeber des Kranzes.

Als Antwort erhielt dieser Bürger von der Stadtverordneten, Frau Delia Imhof, folgende Antwort: „Wir haben diesen traurigen aber wichtigen Termin als direkt gewählte Mitglieder des Stadtrats im Auftrag der Stadt wahrgenommen. Dies ist eine überparteiliche Selbstverständlichkeit für uns, in der Hoffnung, dass wir Deutschen nie wieder einen Krieg initiieren werden.“ Herr Stefan Woelk ergänzte, dass die CDU im Namen der Stadt Iserlohn diese repräsentative Aufgabe übernommen habe.